

1) DU DARFST KEIN VERBRENNER-AUTO FAHREN.

2) DU DARFST NICHT FLIEGEN.

3) DU DARFST NICHT AM FREIHANDEL TEILNEHMEN.

4) DU DARFST NICHT SCHÖNER WOHNEN.

5) DU DARFST NOCH WENIGER VON DEINEM GELD BEHALTEN, OBWOHL DU JETZT SCHON HOHE STEUERN ZAHLST.

6) DU DARFST BEI DER RENTE KEINE RÜCKSICHT AUF DEINE KINDER UND ENKEL NEHMEN.

7) DU DARFST DICH NICHT IN ERSTER LINIE AUF DICH VERLASSEN. DER STAAT WEIß BESSER, WAS RICHTIG FÜR DICH IST.

8) DU DARFST DEINE ARBEITSVERHÄLTNISSE NICHT FREI AUSHANDELN.

9) DU DARFST NICHT HOFFEN, DASS DER STAAT VERNÜNFTIG MIT DEINEN STEUERN UMGEHT.

10) DU DARFST NICHT MAL DARAN DENKEN, DASS MIT 10 VERBOTEN SCHLUSS IST ...

# WIR BRAUCHEN KEINE STAATSRELIGION

Die Verbote der Grünen lähmen unser Land. Das Gebot der Stunde aber ist der kreative Wettbewerb um die besten Ideen. Dafür braucht es Raum für Freiheit und Verantwortung. Das ist der Kern von Sozialer Marktwirtschaft. Verbote haben noch nie ins gelobte Land geführt.